

# Proyecto de urbanización entre Herrera y Altza

EGIN

La comisión de gobierno del próximo martes estudiará la aprobación inicial del proyecto de urbanización del área Hercial-Iruñeren Etxea, que se encuentra en Herrera en la zona limítrofe con Altza, en el solar de Manufacturas Arrue.

En dicho solar se van a construir 16 viviendas unifamiliares, de promoción privada, para lo cual se va a modificar de zona industrial a zona residencial.

Los promotores de esta urbanización tienen condicionada la licencia a una serie de actuaciones de mejora. Deberán integrar los terrenos públicos que sea preciso reurbanizar y, muy especial-

mente, la escalera de comunicación peatonal entre el camino de Luis Pradera y la Avenida de José Elozegi.

La acera del vial San Antonio deberá diseñarse de nuevo, sustituyendo el bordillo actual y procediendo a su repavimentación.

La actuación de remodelación de la escalera debe comprender todo el espacio entre los muros laterales diseñando los peldaños tanto longitudinal como transversalmente en toda su anchura, eliminando todos los obstáculos existentes (postes, muros o construcciones presumiblemente innecesarias, como la adosada al frontón de la parcela número 4).

EGIN 10.01.97